
平成２２年度 第１回 経 営 協 議 会 議 事 要 録

１ 日 時 平成２２年５月３１日（月）１０時００分から１２時１０分

２ 場 所 地域・国際交流プラザ 会議室

３ 出 席 者

（学外委員） 青野委員、植田委員、古川委員、松尾委員、松村委員

（学内委員） 香川学長、五十嵐理事、和田理事、福井理事、苛原病院長、林大

学院ヘルスバイオサイエンス研究部長、大西大学院ソシオテクノ

サイエンス研究部長

（陪 席） 庄野監事、竹内監事

（事 務 局） 総務部長、財務部長、学務部長、施設マネジメント部長、研究国

際部長、情報部長、秘書課長ほか

（議事に先立ち、学長から、学内委員並びに新たに学外委員に就任した青野委員及
び古川委員の紹介があった後、大学の近況報告があった。）

４ 協議事項

(1) 平成２１事業年度に係る業務の実績及び中期目標期間に係る業務の実績に関

する報告書（案）、並びに、第１期中期目標期間の教育研究の状況の評価（確

定評価）に係る報告書等（案）について

五十嵐理事から、別紙協議事項１－１から同１－７資料により、平成２１事

業年度に係る業務の実績及び中期目標期間に係る業務の実績に関する報告書

（案）並びに第１期中期目標期間の教育研究の状況の評価（確定評価）に係る

報告書等（案）について説明があり、審議の結果、原案に業務実績を一部追加

の上、承認した。また、今後、文部科学省等に提出するまでの間に字句等の修

正を行う場合は、学長に一任することを了承した。

(2) 平成２１事業年度決算について

五十嵐理事から、平成２１事業年度決算について説明があった後、財務部長

から、別紙協議事項２資料により、平成２１事業年度の財務諸表（案）、決算

報告書（案）及び事業報告書（案）について説明があり、審議の結果、原案の

とおり承認した。

(3) 平成２３年度概算要求について

五十嵐理事から、別紙協議事項３－１及び同３－２資料により、平成２３年

度概算要求について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。また、

要求順位については、学長に一任することを了承した。



(4) 企業が求める人材について

学長から、別紙協議事項４資料により、企業が求める人材について委員の立

場から意見を伺いたい旨の説明があり、各委員から、近年の学生の気質、就職

活動と学業の在り方、人間性を豊かにする基礎教育の必要性等について意見が

あった。

(5) 平成２２年度徳島大学入学者選抜試験の実施状況について

和田理事から、別紙協議事項５資料により、平成２２年度入学者選抜試験の

実施状況について説明があり、博士後期課程の一部の定員充足率が低い原因に

ついて分析することとなった。

(6) 平成２１年度卒業者及び修了者の就職状況について

和田理事から、別紙協議事項６資料により、平成２１年度卒業者及び修了者

の就職状況について説明があった。

(7) 平成２１年度外部資金の受入状況について

福井理事から、別紙報告４資料により、平成２１年度の共同研究、受託研究

及び寄附金の受入状況について説明があった。

(8) 平成２２年度科学研究費補助金の内定状況について

福井理事から、別紙協議事項８資料により、平成２２年度科学研究費補助金

の内定状況について説明があった。

次回の経営協議会は、１１月下旬に開催することとなった。

（以上）


